

Brevet du jeudi 27 avril 2023, groupe C.

La vache et les prisonniers !

Comme la sortie du matin s'est déroulée sous un beau soleil, nous pouvions croire que cet après midi, notre groupe aurait autant de chance. Le vent était présent et le ciel voilé, un peu moins d'affluence qu'habituellement. Quai Berigny, deux supporters crient, hurlent à notre passage, nos amis de la pharmacie de la marine ont pris de l'EPO !!! Nous rejoignons St Léonard, au passage nous embarquons Pierrot qui attend avec son petit fils Joris venu « casser la croûte » avec papy, le temps d'une petite pause au sommet et nous empruntons la vélo route jusque Les Loges. Apparaissent les premières gouttes, pas de quoi sortir les escargots mais attendons de voir la suite. Nous prenons sur cette sortie le Mont Roti en descente, à l'entrée du hameau, une jeune vache est dans un enclos sur la droite, nous arrivons à quatre cyclos au pied de ce Mont, personne ne suit, une crevaillon peut-être ? Quelques minutes plus tard, nous avons l'explication, notre jeune vache ayant trouvé nos maillots à son goût, a sauté la clôture et pris la tête du peloton, à vitesse très réduite mais l'image était drôle ! Une fois l'épisode de la vache et les prisonniers passé, nous faisons un tour de montagnes russes afin de voir le panneau de Saussezemare et de marquer un arrêt, de revêtir également, pour ceux ne l'ayant encore fait, l'horrible vêtement de pluie car les gouttes se resserrent et il devient difficile de les éviter. Un dernier arrêt à Goderville et afin de ne pas rentrer trop dégoûlant le groupe se scinde en deux, les plus véloce partent, nous sommes quatre, Yvon qui y va, Mattéo toujours aussi rapide dès qu'un dénivelé se présente, Marie Line qui n'a pas jugé bon de prendre un vêtement de pluie et votre serviteur. Annouville, Marie Line file vers Mentheville pour rentrer au plus vite se crocher à l'étente à linge pour sécher, nous finissons le brevet par le tracé prévu en étant très prudent dans la descente vers Bec de Mortagne. Dans la vallée, Mattéo Pogacar s'envole, des fourmis dans les jambes sans doute. Nous le retrouvons à l'arrêt des bus du supermarché de la route de Ganzeville. Le mini groupe se sépare, Yvon est en vue du square, Mattéo et moi reprenons la voie verte de la vallée de Valmont.

Encore un brevet humide, ras le bol ! Je vais écrire au « bon Dieu » qu'il embauche un nouvel ouvrier plombier qui sache réparer les fuites !

Didier

Les photos du jour, Jacques : <https://photos.app.goo.gl/ZxE8rii8BiBFF16H7>